

Edito - A propos des lésions cérébrales



Lésions cérébrales, infirmités motrices, handicap, autisme...Que de mots difficiles aux résonances douloureuses qui nous laissent impuissants. Mais que désignent précisément ces termes ? Quelles sont les conséquences de ces troubles sur la santé de nos enfants ? Comment ceux-ci vont-ils vivre, comment les aider ?

C'est pour répondre à ces angoissantes questions auxquelles tant de familles sont confrontées que l'association Neuf de Coeur a vu le jour en 1996.

Notre but ? Avant tout rechercher différentes techniques de rééducation qui améliorent le quotidien des enfants atteints de lésions cérébrales et informer les parents. Mais aussi, écouter et soutenir, moralement et financièrement.

Chaque année de plus en plus de familles concernées par le handicap adhèrent à notre association. Chaque année, grâce à Neuf de Coeur, de plus en plus de parents ont recours à des techniques et des traitements qu'ils ne connaissaient pas auparavant. Chaque année de plus en plus d'enfants progressent grâce aux différents programmes de stimulation, redonnant un véritable espoir aux autres parents.

Neuf de Coeur avance à grand pas et grâce à vous tous, bénévoles, partenaires, donateurs, professionnels, particuliers...

Merci à tous les enfants qui, par leur courage, leur force, leur désir de réussir et leur sourire nous apprennent tant de la vie !

Florence Papin, Présidente de l'association Neuf de Coeur

Jean Pierre Papin, Membre fondateur